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Bauskandal an der Tesla Schule

Sehr geehrte Verordnete der BVV Pankow,

Meine Kinder gehen in die Tesla Schule. Seit 12 Jahren ist der Zustand des Schulhofes Thema. Um es nett
auszudrücken: er ist trist. Es gibt kein Klettergerüst, kaum Rasenfläche, insgesamt kaum Spielmöglichkeiten
für die Kinder. Aus der Schule habe ich die Meldung bekommen, dass der Schulhof erst nach der Sanierung
der Turnhalle verschönert werden soll. Diese Sanierung zieht sich hin, weil sie mehr kostet als geplant und
der Senat und Der Bezirk wohl die Verantwortlichkeit dafür hin und her schieben. Darunter müssen nun also
die Kinder leiden, und zwar seit Jahren. Das Personal an der Schule leistet herausragende Arbeit und es ist
mir unverständlich, wieso es ihnen so schwer gemacht wird, draußenmit den Kindern wertvolle Zeit zu ver-
bringen.

Ich frage daher

1. Was tut das BA, um den Bau der Turnhalle schnellstmöglich voranzutreiben?

2. Was wird vor Baubeginn getan, um den Schulhof angenehmer zu gestalten? Neben dem Containerbau

Haus C lässt sich gut ein Klettergerüst installieren, das bei Bauarbeiten der Turnhalle kaum hinderlich

sein wird. Nur als Beispiel.

3. Wie kann es sein, dass die Bauplanung sich seit Jahren immer wieder verschiebt?


